



# ESCAPE GAME de Noël

publié le 16/12/2022

Proposé par le Maths-lab du collège de Chasseneuil sur Bonnieure

## Descriptif :

En cette veille de vacances, nos élèves de 3ème ont participé à un escape game créé et organisé par l'équipe de Mathématiques.

Bonjour à toutes et à tous,

Aujourd'hui les élèves de 3ème du collège ont participé à un Escape Game créé et organisé par l'équipe de Mathématiques.

Au menu du jour : Coffre, manipulation, casse-tête, QRcode, lampe UV, cryptex,...

Les élèves se sont donc répartis par groupes ; puis, après une phase de collaboration, ces groupes se sont affrontés afin d'être les plus rapides à pouvoir ouvrir le coffre cadenassé présent dans la salle.

Le second objectif : Battre le record de temps établi par un groupe de 3ème du collège de Roumazières 1h17min.

Et quelle ne fut pas notre surprise et notre satisfaction ! Nos élèves ont non seulement relevé ce défi mais ils ont littéralement pulvérisé ce record !

Un grand bravo à Anton, Maxime D. , Jules, Paul G. et Timéo pour leur chrono remarquable : 1h01min !!!

Encore bravo à tous. Passez de joyeuses fêtes.

M. MAHU et Mme VERBOIS

## Portfolio



